



ASOCIACIÓN ONCOLÓGICA EXTREMEÑA (AOEX)

The Oncological Association was founded on January 26, 1998 by a group of people sensitized to CANCER: Patients, relatives, friends of affected people and health professionals with a solidary and altruistic vision of the problem, who saw the need to improve all aspects related to CANCER. That the disease be given comprehensive care, that the cancer patient receive all the information and support they need in Extremadura.

Our mission is to inform and help, through our own and others' services, cancer patients in Extremadura and their families, so that throughout the process they are accompanied and do not feel that they are alone.

AOEX promotes all kinds of actions aimed at improving the care of cancer patients and their families.

We contribute, together with other social and health agents, public and private, to the defense of the rights recognized for cancer patients, mainly in relation to care and social care. We elaborate this plan to participate in the improvement of the care of cancer patients, together with the rest of the entities involved.

GSK / ViiV has supported this group since 2002.

Durante 2021 GSK/ViiV provided an amount of 6.000€ for the following projects

- Others (Receipt) ("VI Jornadas Divulgativas AOEx", december 23rd 2021, 6.000€)

The amount contributed represents 0,005% of the organization's total revenue in 2021.



Fdo.: Isabel Rolán Merino

President AOEx



ASOCIACIÓN ONCOLÓGICA EXTREMEÑA (AOEX)

La Asociación Oncológica fue fundada el 26 de enero de 1998 por un grupo de personas sensibilizadas con el CÁNCER: Enfermos, familiares, amigos de afectados y profesionales de la sanidad con una visión solidaria y altruista del problema, que veíamos la necesidad de mejorar todos los aspectos relacionados con el CÁNCER. Que se diera a la enfermedad una atención integral, que el paciente oncológico recibiera toda la información y apoyo que necesite en Extremadura.

Nuestra misión es informar y ayudar, a través de servicios propios y ajenos, a los pacientes con cáncer de Extremadura y su familia, para que durante todo el proceso estén acompañados y no sientan que están sol@s.

AOEX promociona todo tipo de acciones tendentes a mejorar la atención de los pacientes oncológicos y su familia.

Contribuimos, junto con otros agentes sociales y sanitarios, públicos y privados, a la defensa de los derechos reconocidos para los pacientes oncológicos, principalmente en lo referente a la atención asistencial y social. Elaboramos este plan para participar en la mejora de la atención de los pacientes oncológicos, junto con el resto de entidades implicadas.

GSK / ViiV ha colaborado con esta entidad desde el 2021

Durante 2021 GSK/ViiV ha colaborado con 6.000 € para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- Otros (Factura) (VI Jornadas Divulgativas AOEx, 23 de diciembre de 2021, 6.000€)

La cantidad aportada supone el 0,005% de los ingresos totales de la organización en 2021.



Fdo.: Isabel Rolán Merino

Presidenta AOEx